

Mirando al Sur: Hace diez años asesinaron a Filiberto

Escrito por Julio A. Muriente Pérez / Copresidente del MINH
Martes, 22 de Septiembre de 2015 15:11



Este 23 de septiembre se cumplen diez años del asesinato del patriota puertorriqueño Filiberto Ojeda Ríos. Filiberto, entonces dirigente principal de la organización clandestina Macheteros, fue emboscado en su residencia en el pueblo de Hormigueros, al oeste de Puerto Rico, por decenas de agentes de la policía política de Estados Unidos conocida como el FBI. Herido en combate desigual, fue dejado desangrar por los agentes federales hasta su muerte.

El asesinato de Filiberto pretendió ser un escarmiento contra el pueblo de Puerto Rico y su lucha incesante por la autodeterminación, independencia y justicia social. No es casual que ese acto criminal coincidiera con la celebración del aniversario 137 del Grito de Lares, fecha en que en 1868 ocurrió el más importante levantamiento armado del pueblo puertorriqueño contra la dominación colonial española.

Filiberto Ojeda Ríos gozaba y sigue gozando del respeto y el respaldo de importantes sectores del pueblo puertorriqueño, por su verticalidad, su capacidad como dirigente y su compromiso ineludible con la causa independentista. Se distinguió asimismo por su profunda vocación internacionalista y su respaldo activo a las luchas de los pueblos de Nuestra América. La organización armada Macheteros realizó numerosas acciones contra la presencia militar estadounidense en Puerto Rico, durante las pasadas décadas, caracterizadas por su contundencia e impacto político.

Precisamente, al ver amenazado el control político, económico y militar que han impuesto por más de un siglo, las autoridades estadounidenses volcaron toda su violencia contra los Macheteros y su dirigente más distinguido. Una vez más, pensaban que reprimiendo y asesinando patriotas conducirían a nuestro pueblo a la resignación y el temor.

Diez años después, el asesino de Filiberto anda suelto. Los matones del FBI han ocultado su identidad. Pero el pueblo ni olvida ni perdona. Recuerda y rinde tributo a Filiberto, a la vez que

Mirando al Sur: Hace diez años asesinaron a Filiberto

Escrito por Julio A. Muriente Pérez / Copresidente del MINH
Martes, 22 de Septiembre de 2015 15:11

lucha por la liberación de Oscar López Rivera, contra las injustas medidas económicas anunciadas por el gobierno colonial y en reclamo a la soberanía nacional.

Diez años después, Filiberto vive.

**Puerto Rico mirando al Sur, columna semanal del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico en el periódico del gobierno bolivariano de Venezuela, Correo del Orinoco.*